



Bezirksgruppe Thüringen – neuer Gruppenleiter

Liebe Mitglieder und Brünnerfreunde,

bei der diesjährigen Frühjahrstagung der Bezirksgruppe Thüringen wurde André Köhler als neuer Bezirksgruppenleiter gewählt – herzlichen Glückwunsch. Ich wünsche André gutes Gelingen in seiner neuen Position und freue mich auf die gemeinsamen Vorstandssitzungen.

An dieser Stelle möchte ich meinen Dank an Gerold Blankenburg für dessen Arbeit in den vergangenen Jahren in der Bezirksgruppe Thüringen, sowie in der Vorstandschaft, richten. Ich wünsche Dir weiterhin alles Gute, viele Jungtiere und freue mich auf ein Wiedersehen bei dem Brünner-Wochenende in Gernsheim und/ oder bei der diesjährigen Hauptsonderschau in Leipzig.

Viele Grüße
Florian Ullsperger
(2. Vorsitzender)